
26 декабря Глава ДНР Денис Пушилин проведет
прямую линию

В четверг, 26 декабря 2019 года, состоится «Прямая линия с Денисом Пушилиным»,
которая традиционно пройдет в телевизионном формате. Глава Донецкой Народной
Республики  ответит  на  вопросы,  касающиеся  общественной,  политической  и
экономической  сфер  жизни  государства.

Как  прокомментировал  Глава  ДНР,  это  будет  открытый  диалог  с  гражданами
независимо  от  их  политических  взглядов  и  географии  проживания.

«В конце года, 26 декабря, я проведу прямую линию в телевизионном формате.
Отвечу  на  вопросы  как  жителей  Донецкой  Народной  Республики,  так  и  жителей
Донбасса с территории, временно подконтрольной Киеву.

Хочу услышать насущные проблемы, которые волнуют граждан Республики и наших
соотечественников с территорий, подконтрольных Украине. Мы открыты для диалога
абсолютно со всеми людьми независимо от их политических взглядов и географии
проживания», – подчеркнул Денис Пушилин.

Свои вопросы все желающие могут направить на сайт https://глава.рус в трех
форматах (текст, аудиовопрос, видеовопрос) и на официальный сайт Главы ДНР
через форму «Обратиться».

Распоряжение №100/01-10 от 31.10.2024 г. «О
рабочем времени»
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Дела профсоюзные: новый пятилетний старт

29 октября в Донбасской национальной академии строительства и архитектуры прошла
отчётно-выборная конференция первичной профсоюзной организации работников ФГБОУ
ВО  «ДОННАСА».  В  состав  президиума  вошли  председатель  ППОР  «ДОННАСА»  Юрий
Александрович Новичков, врио ректора ФГБОУ ВО «ДОННАСА» Виктория Геннадиевна
Севка,  заместитель  председателя  ППОР  «ДОННАСА»  Денис  Вячеславович  Гуляк  и
почётный гость, председатель Региональной организации Общероссийского Профсоюза
образования  в  Донецкой  Народной  Республике  Ася  Семёновна  Горшкова.  Среди
приглашённых была также председатель ППО ФГБОУ ВО «Донецкая академия управления
и государственной службы» Виктория Владимировна Титаренко.

 

Консолидация усилий

В  отчёте  профсоюзного  комитета  первичной  профсоюзной  организации  работников
ФГБОУ ВО «ДОННАСА» Общероссийского Профсоюза образования в Донецкой Народной
Республике о работе за период с декабря 2019 года по октябрь 2024 года Юрий
Александрович Новичков представил делегатам основные определяющие моменты за
истёкший пятилетний период.

Он отметил, что такие объективные обстоятельства, как пандемия коронавируса,
специальная военная операция, а также переход на дистанционное обучение наложили
отпечаток на форму деятельности организации.

По словам Юрия Александровича, благодаря консолидации усилий удалось сохранить
основные направления работы профсоюза и выполнить требования в связи с переходом
на  новые  стандарты  –  это  касается  и  перерегистрации,  и  подписания  нового
Коллективного договора. В связи с новыми реалиями пришлось также искать и иные
возможности  относительно  санаторно-курортного  оздоровления  и  отдыха  членов
профсоюза и их семей. Он также отметил, что с вхождением в Общероссийский
Профсоюз  образования  получены  электронные  профсоюзные  билеты,  которые  дают
дополнительные  возможности  и  привилегии.

https://donnasa.ru/?p=109607&lang=ru


 

Голосование – единогласно

Стоит отметить, что предложение Юрия Новичкова голосовать по количественному и
персональному  составу  рабочих  органов  конференции  списком,  делегаты
(присутствовало 106 из 122 человек) поддержали единогласно. Такой же результат
был и по другим вопросам.

В итоге, председателем первичной профсоюзной организации работников ФГБОУ ВО
«ДОННАСА» Общероссийского Профсоюза образования в Донецкой Народной Республике
был  избран  Юрий  Александрович  Новичков,  который  возглавил  следующий  состав
профкома ППО работников академии: Денис Вячеславович Гуляк, Дмитрий Владимирович
Попов,  Вячеслав  Владимирович  Жеванов,  Владимир  Федорович  Кириченко,  Ирина
Владимировна  Дунина,  Светлана  Александровна  Джигирей,  Дарья  Александровна
Джерелей,  Юрий  Андреевич  Ташкинов.

Также в рамках повестки дня был заслушан отчет контрольно-ревизионной комиссии
первичной профсоюзной организации работников ФГБОУ ВО «ДОННАСА» Общероссийского
Профсоюза  образования  в  Донецкой  Народной  Республике  о  работе  за  период  с
декабря 2019 года по октябрь 2024 года, избрана новая контрольно-ревизионная
комиссия  и  делегаты  на  конференцию  Региональной  организации  Общероссийского
Профсоюза образования в Донецкой Народной Республике.

Положительную  оценку  деятельности  ППОР  «ДОННАСА»  дали  в  своих  выступлениях
делегаты  Татьяна  Григорьевна  Тимошкова,  Евгения  Николаевна  Хавалджи,  Елена
Александровна  Герасимова.



Приятная миссия

Председатель Региональной организации Общероссийского Профсоюза образования в
Донецкой  Народной  Республике  Ася  Семёновна  Горшкова,  с  которой  академию
связывают давние дружественные отношения, отметила, что очень непростой отрезок
пути пройден достойно. Профсоюз всегда держал руку на пульсе и быстро реагировал
на вызовы времени.

Например,  во  время  пандемии  сумел  добиться  стопроцентной  оплаты  труда
сотрудников вузов Республики. С самого начала военных действий поддерживает тех,
кто  ушёл  защищать  родную  землю  (сейчас  около  10%  председателей  и  членов
профкомов всё ещё находятся в зоне СВО). Активно включился в работу по процедуре
принятия  новых  Коллективных  договоров,  которые  на  сегодня  заключены  уже
практически  всеми  вузами  Донецкой  Народной  Республики.

– Нам очень важно сегодня не потерять то, что было наработано раньше: это
различные  виды  доплат,  программа  оздоровления,  информационная  база,  и
конечно, взаимоотношения с нашими коллегами, – сказала она. – Хочется
надеяться, что пройдёт ещё немного времени, и наша организация вернёт себе
былую славу по проведению многочисленных масштабных мероприятий и различных
конкурсов.  Желаю  всем  результативной  пятилетки,  новых  достижений  и
увеличения  численности.  Кстати,  по  Республике  процент  охвата  у  нас
составляет 93%. Спасибо всем членам профсоюза, делегатам, руководителям за
поддержку и плодотворную работу!

По  решению  Президиума  Региональной  организации  Общероссийского  Профсоюза
образования в Донецкой Народной Республике Ася Горшкова вручила специальную



награду «За социальное партнёрство» директору управления финансово-экономической
и  социальной  политики  —  главному  бухгалтеру  Валентине  Павловне  Тищенко  и
Почётный  знак  Профсоюза  работников  образования  и  науки  ДНР  проректору,
председателю  ППОР  «ДОННАСА»  Юрию  Александровичу  Новичкову.

Почётной  грамотой  за  результативную  работу  отмечены  такие  делегаты:  Денис
Вячеславович Гуляк, Дмитрий Владимирович Попов, Дарья Александровна Джерелей,
Вячеслав  Владимирович  Жеванов,  Владимир  Федорович  Кириченко,  Светлана
Александровна  Джигирей,  Ирина  Владимировна  Дунина.





 

Пресс-служба ДОННАСА

СПАРТАКИАДА – популяризация спорта

В  Донбасской  национальный  академии  строительства  и  архитектуры  прошла
Спартакиада по мини-футболу — традиционное корпоративное спортивное мероприятие,
объединяющее команды разных факультетов.

Среди главных целей организации таких мероприятий — популяризация здорового
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образа жизни и сохранение спортивных традиций.

Церемония открытия прошла в спортивном зале академии с торжественным построением
участников и поднятием флага.

С приветственной речью к участникам обратились директор Управления молодежной
политики  и  воспитательной  деятельности  ДОННАСА  Богдан  Юрьевич  Грузан  и
заведующий  кафедрой  физического  воспитания  и  спорта  Василий  Ильич  Попов.

После торжественной части начались спортивные состязания, в  результате которых
первое место заняла команда факультета инженерных и экологических систем в
строительстве,  продемонстрировав  отличную  подготовку  и  сплочённость  команды.
Второе  место  заняла  команда  факультета  механики  и  цифрового  инжиниринга  в
строительстве, а почётное третье — команда факультета экономики, управления и
информационных систем в строительстве и недвижимости.

Все участники соревнований проявили силу духа, стремление к победе и уважение к
соперникам.

Организаторы поздравляют победителей и желают дальнейших спортивных достижений
всем участникам Спартакиады.



 

Подвиг в памяти поколений

Во вторник, 29 октября, в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры  в  дистанционном  формате  состоялся  кураторский  час,  посвящённый
показу  фильма  «Сталинград»  и  презентации  об  истории  Сталинградской  битвы,
ставшей переломным моментом Великой Отечественной войны. Группы ГС-7а, ГС-7б,
ГСу-8б  и  куратор  Дарья  Александровна  Москаленко  обсудили  фильм,  саму
историческую  битву  и  её  значение  для  всего  советского  народа.

https://donnasa.ru/?p=109598&lang=ru


Важность таких мероприятий трудно переоценить. По словам Дарьи Александровны,
это имеет значение не только для сохранения исторической правды и
патриотического воспитания студентов, но и для будущих поколений, которым
предстоит передать историю о подвиге народа своим детям.

Распоряжение №97/01-10 от 14.10.2024 г. «О
расчете норм продолжительности рабочего
времени на 2025 год»
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Межрегиональный конкурс красоты «Краса
Донбасса — 2024»

Организатором Конкурса выступает ГБУ ДНР «ЦЕНТР РАЗВИТИЯ МОЛОДЕЖНЫХ ИНИЦИАТИВ
РЕСПУБЛИКИ» при поддержке Министерства молодежной политики Донецкой Народной
Республики.

Конкурс представляет собой театрализованное представление, которое состоит из
четырёх конкурсных заданий:

� Визитка-открытие;
� Творческий номер;
� Национальные костюмы;
� Вечернее дефиле.

В  Конкурсе  имеют  право  принять  участие  девушки  любых  национальностей  и
народностей  в  следующих  категориях:

� Девушки от 16 до 17 лет — категория «Юная Краса Донбасса — 2024»;
� Девушки от 18 до 25 лет — категория «Краса Донбасса — 2024».

Все финалистки Конкурса награждаются дипломами Конкурса. Участницы, занявшие
призовые места, награждаются ценными призами.

Регистрация на конкурс проходит по ссылке до 4 ноября 2024 года.

Платить за обучение стало ещё удобнее

Уважаемые студенты!

Появилась возможность вносить плату за обучение с помощью приложения СберОнлайн.
Переходите по ссылке или используйте QR-код на плакате.
http://sberbank.com/sms/shpa/?cs=1947746896124
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ДОННАСА в Карелии

Студенты  Донбасской  национальной  академии  строительства  и  архитектуры
отправились  в республику Карелия. Недельное путешествие проходит в рамках
Федерального  проекта  «Студ.путевка»  программы  «Больше,  чем  путешествие»,
реализуемой Проектным офисом Министерства науки и высшего образования Российской
Федерации.

Целью  этой  поездки  является  не  только  отдых  и  оздоровление  ребят,  но  и
расширение  их  кругозора,  знакомство  с  культурными  традициями  и  уникальными
ландшафтно-природными достопримечательностями Карелии.

Принимающей  стороной  выступил  ФГБОУ  ВО  «Петрозаводский  государственный
университет».  Волонтёры  ПГУ,  кроме  посещения  основных  достопримечательностей
республики, организовали насыщенную программу с массой всевозможных активностей.

За первые дни поездки наши студенты посетили такие известные туристические
объекты Карелии, как: набережная Онежского озера, памятник Петру l,  Музыкальный
театр Республики Карелия; принимали участие в различных интерактивах, квизах,
мастер-классах по народным танцам и скандинавской ходьбе, и даже успели побывать
на концерте коллективов Петрозаводского государственного университета.

Также  для  ребят  запланированы  две  интересные  экскурсии  —  в  резиденцию
карельского Деда Мороза Талви Укко и  по Золотому кольцу Карелии (долина зайцев,
этнопарк «Гора Сампо», Марциальные воды и водопад Кивач).

Программа поездки позволит не только насладиться завораживающей красотой природы
Карелии, но и многое узнать об истории и культуре республики.

https://donnasa.ru/?p=109570&lang=ru
















Учёный совет: результаты и новые задачи

В понедельник, 28 октября, в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры состоялось заседание Учёного совета.

Первый проректор ДОННАСА Виктория Геннадиевна Севка осветила один из основных
вопросов  повестки  дня:  «О  состоянии  учебно-методической  работы  в  академии.
Утверждение  графика  издания  учебной  и  учебно-методической  литературы  на
2024/2025  учебный  год».

О результатах и перспективах работы Республиканского архитектурно-строительного
лицея-интерната ДОННАСА доложила директор лицея Нина Богдановна Яковенко.

Проректор по научной работе Владимир Филиппович Мущанов обратился к совету по
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вопросу утверждения к изданию очередных научных публикаций.

 

Заслуженные награды



Учёный  совет,  как  это  часто  бывает,  начался  с  награждения  отличившихся
преподавателей. Это уже стало доброй традицией Донбасской национальной академии
строительства и архитектуры.

Первый проректор ДОННАСА Виктория Геннадиевна Севка поздравила с получением
наград от ФАУ «РосКапСтрой» директора Управления дополнительного образования
ДОННАСА  Наталью  Александровну  Пушкарёву,  а  также  начальника   отдела
дополнительного  профессионального  образования  ДОННАСА  Наталью  Алексеевну
Ольховиченко.  Благодарности  они  удостоены  за  сотрудничество  по  реализации
совместного  проекта  ФАУ  «РосКапСтрой»,  ФГБОУ  ВО  «ДОННАСА»  и  РАНХиГС  при
Президенте РФ. Как отметила Виктория Геннадиевна, курсы повышения квалификации в
рамках этого проекта на базе ДОННАСА прошли более 2000 человек.

«За высокий профессионализм, компетентность, личный вклад и творческий подход к
образовательному процессу» ФАУ «РосКапСтрой» также отметило Татьяну Сергеевну
Башевую,  Александру  Александровну  Шейх  и  Татьяну  Ивановну  Савенкову  за  их
участие в проекте в качестве волонтёров.





Кроме того, «РосКапСтрой» передал благодарности для ректора ДОННАСА Николая
Михайловича Зайченко и всего коллектива академии.

Сертификатом Лучшего участника очного этапа Ландшафтного фестиваля «Город в
фокусе» награждены Елена Шамардина и Виктория Анисова. Важно отметить, что Елена
Шамардина заняла первое  место на этом фестивале и получила приглашение на
участие в дополнительном этапе конкурса в декабре.

 

 

Учебно-методическая работа в ДОННАСА: новые высоты

О состоянии учебно-методической работы в академии на заседании Учёного совета
ДОННАСА рассказала первый проректор академии Виктория Геннадиевна Севка. Также
был  утверждён  график  издания  учебной  и  учебно-методической  литературы  на
2024/2025  учебный  год.

Виктория Геннадиевна подробно остановилась на том, насколько успешно выполнял
план  публикаций  вышеназванных  изданий  каждый  отдельно  взятый  факультет  и
конкретные  кафедры,  а  также  на  причинах,  вызвавших  в  некоторых  случаях
отклонения  от  плана.

Важно отметить, что в принятом проекте решения даны рекомендации о том, как



сделать  планирование  публикаций  ещё  более  эффективным.  Виктория  Геннадиевна
подчеркнула, что  факультет механики и цифрового инжиниринга в строительстве
выполнил план на все 100%, а факультет экономики, управления и информационных
систем в строительстве и недвижимости – на 96%. Высокие показатели говорят о
правильном распределении ресурсов и возможностей УМО факультетов.

Кроме того, первый проректор подробно остановилась на таких аспектах учебно-
методической работы как использование электронных ресурсов: библиотечной системы
IPRsmart, системы дистанционного обучения ДОННАСА, а также платформы ВКР ВУЗ. В
ходе доклада Виктория Геннадиевна акцентировала внимание на необходимости более
широкого использования возможностей платформы.

 

Лицей ДОННАСА: будущее развитие

О результатах и перспективах работы Республиканского архитектурно-строительного
лицея-интерната ДОННАСА доложила директор лицея Нина Богдановна Яковенко.

Она отметила, что лицеисты вовлечены в жизнь академии и стремятся погружаться в
неё  ещё  глубже.  Они  активно  участвуют  в  Днях  открытых  дверей  академии,
привлекаются  к  научным  исследованиям  в  рамках  МАСТАР,  СПКБ,  научно-
технологических проектов, таких как «Старт», с удовольствием приходят на Дни
открытых дверей факультетов, занимаются в «Инженерном полигоне» и интенсивных



сменах. Некоторые лицеисты участвуют в работе студенческого медиацентра «КУБ».

По  словам  Нины  Богдановны,  большая  часть  выпускников  лицея  в  дальнейшем
обучаются  в  академии  на  бюджетной  основе.  Это  свидетельствует  не  только  о
высоком уровне их образования, но и о глубокой интеграции ребят в жизнь вуза.

– Очень важно, чтобы яркие талантливые дети, выпускаясь из лицея, видели
свою будущую профессию среди тех, которым обучают в Донбасской национальной
академии строительства и архитектуры, – отметила Нина Богдановна. – Они
должны чувствовать себя частью экосистемы ДОННАСА с момента поступления в
лицей.  Мы  со  своей  стороны  делаем  всё  для  этого  и  надеемся,  что
преподаватели  всех  кафедр  академии  тоже  будут  подключаться  к  этому
процессу.

 

Новые требования к публикациям

В рамках пункта повестки дня «Разное» к Учёному совету обратился проректор по
научной  работе  Донбасской  национальной  академии  строительства  и  архитектуры
Владимир Филиппович Мущанов с просьбой утвердить к публикации очередные номера
журналов  «Современное  промышленное  и  гражданское  строительство»  и  «Вестник
ДОННАСА».

Отдельно проректор отметил, что теперь эти журналы полностью перешли на те
требования к публикациям, которые соответствуют российским стандартам. Например,
научная статья в журнале, неважно, написана она студентом или преподавателем,
должна быть по объёму не менее восьми страниц и содержать пусть промежуточные,
но конкретные результаты. Раньше студенческие статьи могли принять к публикации
от четырёх страниц и без конкретизации итогов описанного исследования. 

– Поэтому выпуски журналов, в которые входило по 25, а то и 50 статей
уходят в прошлое, – сказал Владимир Филиппович. – Зато у нас значительно
расширилась  география  авторов,  например,  в  «Вестнике  ДОННАСА»  теперь
публикуют  статьи  коллеги  из  Воронежа,  Ростова  и  других  городов  России.

Завершая заседание, первый проректор Виктория Геннадиевна Севка пожелала всем
продуктивной работы и успешной недели.

 

Пресс-служба ДОННАСА

 











Автомобильный квест «Скорость и смекалка»

Ко  дню  автомобилиста  для  обучающихся  академической  группы  ААХ-30а  был
организован  тематический  квест  «Скорость  и  смекалка».

Команды «Камни» и «Не чушь» во главе с капитанами Дмитрием Чуяшенко и Евгением
Шевцовым отправились в увлекательное путешествие по станциям, где их ждали
различные задания на скорость, логику и знание устройства автомобилей.

Участники проявили отличную смекалку и командный дух, стали ещё более сплоченным
коллективом.

Битва была тяжелой и по итогам квеста, с отрывом всего лишь в один балл,
победила команда «Не чушь»

Спасибо всем ребятам, которые с большим энтузиазмом приняли участие в квесте.

https://donnasa.ru/?p=109541&lang=ru









